



Visiblement, le covid-19 continue sa déferlante au Cameroun, maintenant on annonce deux nouveaux cas dans la région des grassfields.

D'après des informations non encore confirmées, l'une des personnes contrôlées positif est un homme de la quarantaine arrivé de l'Italie il y a une semaine. D'après la même source, 3 cas de coronavirus à l'hôpital Laquintinie de Douala. Rien ne filtre à l'instant sur leur identité. Si le ministère de la Santé confirme cette information, le nombre de victimes du Covid-19 dans le pays s'allongerait.

En effet selon le dernier bilan, le Cameroun enregistre déjà 10 cas de contamination au Covid-19. «Je voudrais malheureusement annoncer l'enregistrement de 5 cas supplémentaires à Yaoundé au Cameroun. Portant ainsi à 10 malades dans notre pays. Chacun de nous peut arrêter la circulation de ce virus en prenant des mesures de distanciation prescrites ». Déclarait hier mardi le Dr. Manaouda Malachie, ministre de la Santé publique.

Pour barrer la route à cette pandémie, treize mesures ont été annoncées par le premier ministre. C'était à l'issue d'une réunion de crise organisée hier mardi 17 mars 2020 à Yaoundé. « Les frontières terrestres, aériennes et maritimes du Cameroun sont fermées : tous les vols passagers en provenance de l'étranger sont suspendus. A l'exception des vols cargos et des navires transportant les produits courants de consommation ». A précisé le Premier

ministre Joseph Dion Ngute, dans son allocution.
